



新たな先生方も加わり、いよいよ令和5年度がスタート

この度の人事異動で15名の教職員が転入し、いよいよ令和5年度がスタートしました。全職員が、生徒たちと会える日を心待ちにしながら、新年度の準備を行ってきました。湯梨浜中学校開校5年目の令和5年度が、これまで以上に充実した1年になるよう、全教職員一丸となって頑張っていきたいと思っておりますので、保護者の皆様にも本校教育についてのご理解・ご協力をお願いします。



転入教職員の紹介

梅原 憲和	校長	(大栄中学校より)	森本 知愛	栄養職員	(倉吉西中学校より)
知久馬和紀	教頭 数学	(県教育委員会より)	野口富美代	事務主事	(赤碕小学校より)
齋尾 正人	数学	(鴨川中学校より)	岩本 拓也	保体	(北条中学校より)
吉田 優佳	国語	(東伯中学校より)	青地 俊幸	社会	(河北中学校より)
荒木 友菜	保体	(北条中学校より)	山田麻理子	特別支援学級支援	(羽合小学校より)
荒木 雄大	社会	(新規採用)	實田 美浪	学校事務補助員	(新規採用)
中林 真子	英語	(新規採用)	本田 弘樹	生徒支援員	(東郷小学校より)
鋤崎 美香	養護教諭	(北条中学校より)			

始業式式辞 (2、3年生の生徒への思い)

始業式の式辞の中で、2、3年生に向けて送ったメッセージの一部を保護者のみなさんにもご紹介させていただきます。

「2年生のみなさんには、みなさんが1年の時に先輩や先生方から学んだこと、吸収したことを生かして様々なことに挑戦する1年間にしてもらいたいと思います。挑戦すれば、時には失敗することがあるかもしれませんが、私たちは人間です。失敗することがあるのは当たり前です。失敗したときに、それを振り返り、自分の行動を改善しながら成長していけばいいのです。そして、また新たなことに挑戦する。そんな姿を1年生にしっかりと見せてやってください。頼みましたよ、2年生諸君。

3年生のみなさんはこの湯梨浜中学校の顔です。君たちの存在が、君たちの行動が湯梨浜中学校生徒会の基礎となっていきます。君たちのひとつひとつの行動が後輩たちに認められ、『あんな先輩たちになりたい』、そう憧れられる存在になってもらいたいと思います。いろいろなことに一生懸命取り組み、頑張る姿を後輩たちに見せてもらいたいと思います。『一生懸命がかっこいい』、そう思わせる3年生であってください。頼みましたよ、3年生諸君。

今年1年間での生徒たちの成長が本当に楽しみです。保護者の皆様も見守っていただければと思います。

ホームページで日々の学校生活の様子を紹介しています。

<https://www.torikyo.ed.jp/yurihama-j/>

